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＜伐採した枝、木を焼却から活用へ＞                【所管：環境課】 

  

 伐採した枝や木を焼却から活用へのご提案をいただき、誠にありがとうございます。 

 町といたしましても、可燃ごみの減量化とリサイクル資源の有効活用を目的とする

ご提案の取り組みはとても大切なことであると認識しております。 

 

 現在、町では枝や木を可燃粗大ごみとして焼却処理をしておりますが、他の自治体

では、「家庭系剪定枝チップ化事業」の取り組みや、枝や木を粉砕処理する処理車を市

民または市民団体からの依頼に応じて派遣し、チップ化の取り組みを行っている事例

もございます。 

 

 また、現在、町の公園や学校などの公共施設から出た草や枝、木につきましては、

茅ヶ崎市にあります民間事業者に搬入し、リサイクルしております。 

 個人の枝や木の直接持ち込みは有料となりますが、燃料チップにして発電にリサイ

クルしたものを、民間事業者にて草木灰として無料で配布しております。 

 

 今後も、家庭から出る枝や木につきましては、環境に配慮し、資源化に向けて検討

を進めてまいりますので、ご理解をお願いいたします。 

 


